

BAB V

PENUTUP

IV.1 Kesimpulan

Melalui praktik kerja ini, mahasiswa dapat meningkatkan pengetahuan dan wawasan mereka tentang dunia profesional, termasuk memahami tekanan, lingkungan kerja, tanggung jawab, dan pentingnya kedisiplinan, yang semuanya membantu mereka menjadi lebih cekatan. Mahasiswa juga mempelajari proses bisnis yang dijalankan perusahaan dari awal hingga akhir, serta merasa terlatih dalam bekerja, bersosialisasi, dan berkoordinasi dengan lingkungan kerja.

Penulis menyoroti bagaimana ia belajar di PT SINGOSARI DUA TIGA menghadapi tantangan dengan pendekatan sistematis, mengevaluasi setiap opsi dengan cermat, dan membuat keputusan berdasarkan analisis yang matang. Selama periode praktik kerja, penulis berhasil mengatasi berbagai tantangan dan proyek, yang meningkatkan kepercayaan dirinya dalam menangani tugas-tugas kompleks. Praktik kerja ini tidak hanya menjadi kesempatan untuk belajar, tetapi juga untuk mengamati dan menginternalisasi budaya perusahaan, memberikan pemahaman lebih mendalam tentang nilai dan norma yang diterapkan.

Kesempatan berkolaborasi dengan tim yang beragam dan berdedikasi telah meningkatkan keterampilan interpersonal penulis dan membuka wawasan terhadap berbagai perspektif dan pendekatan dalam menyelesaikan masalah. Pengalaman ini dianggap sebagai perjalanan pembelajaran yang luar biasa, membuat penulis merasa lebih siap menghadapi tantangan di dunia profesional. Penulis juga menyatakan kehormatan menjadi bagian dari tim dan

mengucapkan terima kasih atas bimbingan dan dukungan yang diterima selama praktik kerja tersebut.

IV.2 Saran

Berikut beberapa saran yang penulis dapat jabarkan untuk pembaca:

1. Pilih yang Sesuai

Sebelum memutuskan untuk mengikuti KP, pilihlah program KP yang sesuai dengan minat, keahlian, dan tujuan karier. Pastikan bahwa perusahaan atau organisasi tempat KP memiliki nilai-nilai yang sejalan dengan nilai pribadi.

2. Tetap terbuka terhadap pengalaman baru

Gunakan KP sebagai kesempatan untuk belajar dan terbuka terhadap pengalaman baru. Jangan ragu untuk mencoba hal-hal baru dan melibatkan diri dalam berbagai proyek untuk mendapatkan wawasan yang lebih luas.

3. Jalin hubungan dengan sesama KP dan rekan kerja

Bangun jaringan dengan sesama KP dan rekan kerja di sekitar. Hubungan yang baik dapat membuka pintu untuk peluang masa depan dan memberikan dukungan selama masa KP.

4. Ajukan pertanyaan dan berkomunikasi aktif

Ajukan pertanyaan untuk mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang pekerjaan dan lingkungan kerja. Berekomunikasi secara aktif dengan rekan kerja dan atasan untuk memperoleh umpan balik yang konstruktif.

5. Gunakan peluang untuk berkontribusi

Jangan hanya melihat KP sebagai kesempatan untuk belajar, tetapi juga sebagai kesempatan untuk berkontribusi. Temukan cara untuk memberikan nilai tambah bagi perusahaan atau organisasi tempat KP